

GEMÜTLICHE WEIHNACHTSSTUNDEN



WACHS GLÄNZT IN NEUEM LICHT

Advent, Advent, ein Lichtlein brennt – Während der Adventszeit kommen viele Kerzenreste zusammen. Diese kann man sinnvoll wiederverwenden und dekorative Produkte kreieren: **Schmelzen Sie die Kerzenreste** in einem alten Topf und gießen Sie das flüssige Wachs zum Beispiel in Walnuss-Schalen, in Silikon-Eiswürfelformen oder nutzen Sie mit Wasser gefüllte Ballons zum Formen von schönen Wachs-Vasen.

Kleiner Tipp: Wenn das Wachs etwas fest ist, können Sie die Dochte hineinstecken. Denken Sie daran, dass Dochte nur in eine Richtung brennen. Möchten Sie **Schwimmkerzen** produzieren, ist es wichtig diese erst aus der Silikonform zu drücken, wenn sie völlig erkaltet sind. Sonst verformen sie sich wieder – und Sie müssen von vorn beginnen.

Die **Wachs-Vasen** kann man mit hübschen Blumen und Zweigen bestücken, so schmücken sie den Weihnachtstisch oder leiten mit den ersten Frühblühern den Frühling ein...

